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gestión 
legislativa 

2021
Termina otro año de trabajo en el Concejo Deliberante, con la adversidad propia de 

los tiempos que hemos atravesado, pero sin frenarnos para continuar con las fuerzas y 

las ganas que han caracterizado nuestra gestión. 

Una vez más, ponemos a consideración de cada piquense nuestro desempeño le-

gislativo. Rendimos cuentas porque consideramos indispensable transparentar nuestro 

trabajo como servidores públicos y dar continuidad al contacto con cada uno de los 

vecinos y vecinas de General Pico.

Cada uno de los proyectos que han sido presentados son el resultado de conver-

saciones con los piquenses y buscan garantizar una mejor calidad de vida en nuestra 

ciudad. También ejercer el control y la transparencia de la gestión municipal para ser 

una oposición responsable, pero decidida de estar donde debemos estar, llevando la 

voz al concejo de los vecinos que lo necesiten. 

La pandemia conllevó medidas Nacionales, Provinciales y Municipales que impactaron 

económicamente, es por ello que trabajamos con esos sectores castigados. Estuvimos en 

contra de medidas desacertadas, como fueron las restricciones al sector comercial y pe-

dimos la ampliación del horario de circulación y ampliación del horario comercial. Aparte, 

pedimos eximir del pago de Tasas Municipales a los Comercios de la ciudad y la am-

pliación del horario de apertura de comercios de expendio de comestibles.  Sabiendo 

que esto no alcanzó, ni alcanza porque el impacto de la pandemia todavía se siente, cree-

mos que es un camino para empezar a recomponer la actividad de nuestra ciudad. 

Para el año que inicia, hay que seguir fortaleciendo los cuidados sanitarios y ac-

tuar preventivamente hasta que se normalice la situación. También creemos, como 

lo dijimos en su momento, que hay que sostener la economía de nuestra ciudad con 

acciones directas del municipio que apoyen a nuestros emprendedores, profesionales 

independientes y comerciantes. Esperamos que en el 2022 nos permitan avanzar con 

más proyectos que sigan esa dirección. 

Vamos a seguir trabajando por Pico.

Guillermo Coppo
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#212 
EXIMISIÓN 
TASAS 
MUNICIPALES 

Aprobado por Unanimidad 

#213
AMPLIACIÓN 
HORARIO 
CIRCULACIÓN

Rechazado por Mayoría

#216
AMPLIACIÓN 
HORARIO 
APERTURA 
COMERCIAL

Rechazado por Mayoría

Nuestro apoyo a 
los comerciantes
En el contexto de la pandemia y teniendo en cuenta los 
protocolos sanitarios, le pedimos al ejecutivo municipal 

medidas urgentes para respaldar a los comerciantes y proteger 
el trabajo local. El municipio rechazó dos de estos proyectos que 
presentamos, por eso le reclamamos al gobernador y le pedimos 

que escuche las necesidades de los piquenses.
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Ciudad de Santa Rosa, 29 de Junio de 2021.

Al Gobernador de la Provincia de La Pampa
Sergio ZILIOTTO
SU DESPACHO

Como Concejales de General Pico deseamos hacerle llegar 
una vez más nuestro parecer y pedido ante la situación 
que atraviesa el sector comercial en nuestra ciudad.

...solicitando al Departamento Ejecutivo Municipal ges-
tione ante Usted la modificación del horario de res-
tricción de circulación y con ello la ampliación de 
atención al público del sector comercial. Ante dicho 
pedido, se recibió el rechazo por parte del oficialismo... 

…presentamos un nuevo proyecto para que se pro-
duzca la extensión del horario de atención al pú-
blico de los locales comerciales cuyo rubro sea el 
expendio minorista de comestibles… 

Este pedido fue rechazado nuevamente por el oficia-
lismo local, aduciendo que la Intendente Fernanda 
Alonso había tomado un compromiso político con 
usted de respetar lo que el decreto establece…
Es por todo ello, que consideramos directamente 
hacerle oír a Usted los motivos de dicho reclamo 

...Nuestro pedido se basa en per-
mitirles a dichos comerciantes 
poder seguir trabajando y contar con 
los mismos horarios que tiene el sector gas-
tronómico, es decir hasta las 23 hs. 

Señor Gobernador Sergio Ziliotto 
debemos dar respuesta inmediata 
a aquellos que más han sido afec-
tados, a aquellos que no solicitan 
créditos ni subsidios, solo piden la 
posibilidad de poder trabajar. Ni el 
olvido, ni el descuido nos pueden permitir que se 
sigan cerrando negocios que son de bajo tránsito...

…hemos aportado propuestas para mejorar y enfrentar la 
situación durante todo este tiempo... Le pedimos que lo 
que prime no sea el criterio político partidario, sino el 
beneficio de los comerciantes que necesitan trabajar. 

(EXTRACTOS DE LAS CARTAS ENVIADAS)

>

RECLAMOS
AL GOBERNADOR

Ciudad de Santa Rosa, 2 de Febrero de 2021.

Al Gobernador de la Provincia de La Pampa
Sergio ZILIOTTO
SU DESPACHO

Como concejales de la ciudad de General Pico desea-
mos hacerle llegar estas líneas sobre el momento que 
está atravesando el sector gastronómico en nues-
tra ciudad.
 
…hemos presentado una carta a la Intendente Fer-
nanda Alonso, planteando que gestione ante usted 
medidas de carácter inmediato ante la situación 
que atraviesa el sector comercial, e informado que 
se ha realizado una reunión entre gastronómicos, Eje-
cutivo Municipal y Concejo Deliberante…

Es el Estado Provincial y Municipal que debe tomar 
medidas reactivas, rápidas y efectivas de conten-
ción, ante la grave situación que atraviesa el sector 
comercial, principalmente los gastronómicos… 

Debemos decirle que los créditos no llegaron o no 
alcanzaron y que lejos de ser mentiro-
sos los comerciantes piquenses, 
debemos escucharlos y actuar en conse-
cuencia. La dirigencia política de esta provincia debe 
hacerse cargo del lugar que ocupa, salir de la burbuja 
y comodidad… y empatizar con los sectores pro-
ductivos y pujantes, que son los que han sostenido 
la economía pampeana.

…le solicitamos, de manera ur-
gente, la extensión horaria de los 
comercios gastronómicos y se 
gestionen fondos específicos para 
evitar el cierre de los mismos. 
 
Debemos acompañar a un sector pujante del norte 
de la provincia, donde los controles estén para 
que se cumplan los protocolos, concientizando 
a los vecinos, pero no persiguiendo al comer-
ciante.
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PEDIDOS DE INFORME

USO VEHÍCULO 
OFICIAL
Se solicita se informe sobre el uso particular de 
vehículo oficial por parte de funcionario municipal.

RENUNCIA DEL 
DIRECTOR DE CULTURA 
Y EDUCACIÓN
Solicitando al DEM informe sobre cuestiones 
puntuales referentes a la renuncia del ex 
funcionario.

PAGO TASAS 
HOMEBANKING
Se solicita informes s/ modalidad de débitos pago de 
tasas mediante sistema home banking.

COMBUSTIBLE 
AEROPUERTO
Se solicita informe sobre gestiones ante decisión 
nacional de suspensión expendio de combustible YPF 
en aeropuerto local.

SINIESTRO VIAL 
CAMIÓN MUNICIPAL

#220

#217

#218

#198

#209

Se solicita informe sobre cuestiones 
relacionadas al vuelco de un camión del 
servicio municipal de recolección de residuos.
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FUNCIONAMIENTO 
FOOD TRUCKS
Solicitando el normal funcionamiento de los food 
trucks, sin restricciones.

MODIFICACIÓN LEY 
CARRERA SANITARIA
Solicitando a Cámara Diputados tratamiento de 
anteproyecto de Sr. Prieto modificando Ley 1279 de 
Carrera Sanitaria.

Se solicita al DEM el retiro de mercadería (aceite 
El Ñato) prohibida por ANMAT, distribuido en 
bolsones de mercadería distribuidos por el 
Municipio a familias carentes.

CIERRE EXPORTACIONES 
DE CARNE
Repudiando el cierre de las exportaciones de carne 
por parte del Gobierno Nacional. 

ETIQUETADO FRONTAL 
DE ALIMENTOS
Adhesión al Proyecto de Ley de Promoción de 
Alimentación Saludable o Etiquetado Frontal de 
Alimentos.

CUMPLIMIENTO 
ORDENANZA 57/2018
Solicitando al DEM las actuaciones del área 
correspondiente para el cumplimiento de la 
Ordenanza Nro. 57/2018 s/Cambiadores de Bebés. 

CONSEJO CONSULTIVO 
DE PLANIFICACIÓN 
URBANA 
Se solicita al DEM la modificación de la Resolución 
4238/16 de creación del Consejo Consultivo de 
Planificación Urbana, integrando a Comisiones Vecinales.

#208

#211

#219

#214

#221

#206#199

SOLICITUDES

ACEITE PROHIBIDO 
ANMAT
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INSTRUMENTO OPERATIVO 
ORDENANZA 50/13 
(CÓDIGO URBANO)
Solicitando se convoque al Consejo Consultivo de Planificación 
Urbana cuando se tratare disposiciones relacionadas al Código 
Urbano en cuanto al Polígono futuras viviendas sector delimi-
tado entre calles 333, 300, 308 y Av. Circunvalación.

DECLARACIÓN DE 
EMERGENCIA AGROPECUARIA 
Se comunica deseo que el Gobierno provincial Declare 
Zona de Desastre y Emergencia Hídrica, Económica, Social 
y Agropecuaria, a los Departamentos Chapaleufú, Capital, 
Maracó, Quemú Quemú, Conhelo, Trenel, Toay y Realicó de la 
Provincia de La Pampa.

CARGA TARJETA 
SUBE
Se solicita al DEM se incremente los 
puntos de acceso de carga de la tarjeta 
SUBE abarcando los diferentes barrios 
de la ciudad.

SOLICITANDO LEY 
FIBROMIALGIA
Solicitando a la cámara de Diputados/
as tratamiento y aprobación Ley 338/20 
de Protección y Cuidado Integral de la 
Salud de personas con Fibromialgia.

Solicitando al DEM la suspensión de habilitaciones 
comerciales o de uso del suelo en dicho sector.

#232

#225

#238

#222

#237

LOTEO CASA 
DE CAMPO

 Se solicita al DEM realice relevamiento 
de paradas del Transporte Urbano de 

Pasajeros, a efectos de llevar adelante 
trabajos de mantenimiento de las mismas.

#233
PARADAS 

COLECTIVOS

SOLICITUDES
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DEMARCACIÓN DE 
SEÑALAMIENTO VIAL
Solicitando se corrija la demarcación vial de cruce 
peatonal en intersección de calles 13 y 110.

COLOCACIÓN 
PUENTES PEATONALES
Solicitando la colocación y/o construcción 
de puentes peatonales con barandas, en los 
accesos ubicados en el canal de desagüe en su 
intersección con calle Quinquela Martin y calle 17, 
y calle Quinquela Martin y calle 15.

PRIORIDAD DE 
PAVIMENTACIÓN
Solicitando al Departamento Ejecutivo Municipal 
prioridad de pavimentación en sector del Barrio 
Indios Ranqueles, calle 35 bis entre 36bis y 38bis.

CORDÓN CUNETA EN 
SECTOR BARRIAL
Solicitando al Departamento Ejecutivo Municipal la 
normalización de los cordones cuneta en el sector 
barrial de calles 306, 325, 302 y 323, del barrio Rucci.

#201 #203

#202#200

TRÁNSITO

Se solicita al DEM informe sobre falta 
de planificación de construcción 

bicisenda al destruir parte de la obra por 
repavimentación.

#210
CONSTRUCCIÓN 

BICISENDA
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MODIFICACIÓN 
ORDENANZA 58/2017 
Extendiendo estacionamiento únicamente sector 
izquierdo en calle 15 e/32 y 38.

REPARACIÓN PASO A 
NIVEL CALLE 9 Y 40
Se solicita la gestión municipal para la reparación del 
paso a nivel de calle 9  en su intersección con calle 40.

REDUCTOR DE 
VELOCIDAD
Solicitando al DEM la colocación de un reductor de 
velocidad en intersección de calles 7 y 104.

DISPONIENDO MANO 
ÚNICA DE CIRCULACIÓN
Estableciendo sentido de circulación de mano única 
en calles pares e impares del sector comprendido por 
calles 107, 32, 40 y calle 1.

DENOMINACIÓN ROTONDA 
“PUEBLO NUEVO”
Denominando “Pueblo Nuevo” a rotonda acceso norte 
en intersección de Av. Juan Domingo Peron y Av. 
Isidoro Brunengo.

COLOCACIÓN 
SEMÁFORO 
Se solicita estudio de factibilidad técnica y 
económica para instalación de semáforo en 
intersección de calles 9 y 44.

#228

#229

#226

#227

#231 #235

TRÁNSITO

Incorporando como requisito para la 
obtención de la Licencia de Conducir 

aprobación curso de RCP y bonificación de 
30% en la Tasa correspondiente

#215
CURSO DE 

REANIMACIÓN 
CARDIO PULMONAR
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FACTIBILIDAD 
TÉCNICA 
DESAGÜE
Solicitando Factibilidad Técnica y Económica de 
normalización del desagüe ubicado en calle 323 
entre 302 y 306.

LIMPIEZA DE DESAGÜE 
Y/O CUNETA
Solicitando al Departamento Ejecutivo Municipal 
la limpieza del desagüe y/o cuneta a cielo abierto 
ubicados en calle 312 y 315.

CREACIÓN 
PROGRAMA
HABITAR 360
Programa para la venta terrenos municipales, 
créditos construcción, etc.)

BASURAL EN 
PUEBLO NUEVO
Se solicita al DEM tome medidas de prevención 
en sector de Pueblo Nuevo por basural existente e 
incendios ocurridos.

#207

#223

#204

#205

GOBIERNO MUNICIPAL 

UN NIÑO/A, UN ÁRBOL
#224

Creando el Programa “Un Niño, Un Árbol” consistente en la 
plantación de un árbol por cada niño/a nacido en la ciudad.
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LIMPIEZA DE 
DESAGÜES

#234

Se solicita al DEM realice trabajos de limpieza y 
nivelación de desagües y Estudio de Factibilidad 
Técnica para solucionar anegamiento del sector 

delimitado por calles 17, 19, 56 y Avda. Circunvalación.

GOBIERNO MUNICIPAL 

PLAZA “MIGUEL ÁNGEL 
RACCA”
Solicitando al DEM la pronta reparación y 
mantenimiento de la Plaza “Miguel Ángel Racca”.

ILUMINACIÓN EN 
SECTOR BARRIAL
Se solicita obras de alumbrado público mediante 
columnas con iluminación led en sector de calle 
103 entre 34 y 40.

#230 #236



conocé todos 
mis proyectos en

www.coppo.com.ar
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PROYECTOS BLOQUE UCR 
AÑO 2021

Propios En Conjunto Aprobados Rechazados Archivo Comisión Retirados TOTAL

Ordenanzas 5 2 3 2 0 2 0 7

Resolución 26 7 22 6 2 3 0 33

Comunicación 0 1 0 1 0 0 0 1

Decreto 0 0 0 0 0 0 0 0

TOTAL 31 10 25 9 2 5 0 41
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PROYECTOS PRESENTADOS POR BLOQUES
AÑO 2021

Ordenanzas Resolución Comunicación Decreto TOTAL
Bloque Frejupa 13 27 1 1 42

Bloque PROpuesta 
Federal

32 39 2 0 73

UNIR 3 12 1 0 16

Bloque UCR 7 33 1 0 41



Tel. 02302 - 327177
Calle 24 N° 575. General Pico. La Pampa

guillermo@coppo.com.ar

www.coppo.com.ar

Comunicate conmigo 
a través de las redes sociales:

@guillermocoppo


